

Dos bicicletas de reciclado de aparatos electrónicos invitan a la ciudadanía a colaborar

03/05/2017



El Ayuntamiento de Elda se ha sumado a la campaña de la Generalitat Valenciana dirigida a fomentar el reciclado de aparatos electrónicos. Esta campaña **se está realizando los días 3 y 4 en la ciudad mediante la utilización de dos bicicletas** con contenedores para que la gente depositase allí sus aparatos electrónicos en desuso y por ello entrarán en el sorteo de múltiples regalos. Estas bicicletas recorren distintos puntos de la

ciudad: hoy en la Plaza Sagasta y la calle Juan Carlos I y mañana en el barrio de Las 300.

El concejal del área, Fernando Gómez, ha recordado que **los ciudadanos deben depositar de forma habitual los aparatos electrónicos y sus enseres en el Ecoparque**, "pues no está bien dejarlos por cualquier rincón de la ciudad".